

Crean vecinos de Benito Juárez sitio para denunciar anomalías de Taboada

“EN LAS ALCALDÍAS QUE HA VISITADO LA GENTE REALMENTE NO LO CONOCE”

Es importante que la ciudadanía conozca su historia de corrupción, señalan // La demarcación, hoy día, no es un lugar seguro, afirman

Vecinos de Benito Juárez presentaron una plataforma digital mediante la cual los habitantes de la demarcación puedan hacer denuncias anónimas contra el ex alcalde Santiago Taboada de hechos irregulares para que la gente conozca “su historial de corrupción”

En conferencia de prensa en la calle Antillas 314, colonia Portales, donde estuvieron integrantes de la Comisión de Participación Comunitaria (Copaco) de las colonias Villa de Cortés y Josefa Ortiz de Domínguez, como Gabriela Ortega y Salvador Munguía, se presentó la iniciativa “diseñada para exponer las malas acciones del gobierno de Santiago Taboada, actual (sic) titular de la alcaldía Benito Juárez”.

Ortega mencionó que es importante que se conozca la historia de corrupción de Santiago Taboada y que “la demarcación no es un lugar seguro para vivir, ya que existen asaltos con violencia, extorsiones, cobros de piso, abandono de colonias en materia de servicios urbanos y la autorización de construcciones irregulares.

“Sabemos que está visitando alcaldías como Iztapalapa, y nos dimos cuenta de que las personas no lo conocen realmente, y nos preocupa que voten sin conocerlo; por ello se hizo la página, para difundir in-

formación y sepan quién es”, señaló.

Christian Gallegos, de la Voz de Narvarte, dijo que la página web busca recabar todas las denuncias ciudadanas, desde anomalías en el presupuesto participativo y despojos de predios, hasta baches.

Apuntó que bimestralmente se darán a conocer cuántas quejas se recaban, porque “queremos canalizar estas acusaciones a las autoridades correspondientes y que sean atendidas”; lamentó que por estar denunciando diversos actos de corrupción haya sido amenazado.

Los tres representantes afirmaron que la lucha contra el cártel inmobiliario y por la transparencia en la alcaldía continúa, destacando la necesidad de alertar a los vecinos sobre las afectaciones a viviendas.

Carmen Parra, vecina de la colonia Nápoles, indicó que debido al auge inmobiliario “no sólo hay carencia de agua, que ha empeorado en los años recientes, sino que han ocurrido verdaderas tragedias, como incendios por cortocircuitos”.

Ante ello, hicieron un llamado a los vecinos a denunciar de manera anónima cualquier irregularidad en la plataforma www.rataboada.com.mx en el apartado “denuncia la corrupción”, en el que se pedirán datos del denunciado y de los hechos.

En el sitio también se proporciona información de las construcciones ilegales y la falta de protocolos de atención a las mujeres.

Nayelli Ramírez Bautista





► Residentes de la colonia Nápoles denunciaron que debido al auge inmobiliario “no sólo hay carencia de agua, que empeoró en los años recientes, sino que han ocurrido verdaderas tragedias, como incendios por cortocircuitos”. Foto FGJ

